
 

1. ordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung   
an der Medizinischen Universität Wien im  

Freitag,31.03.2023, Beginn 16 Uhr   
Ort: Konferenzraum 6M und Online  

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung  

Die Einladung wurde ordnungsgemäß am 15.03. ausgesendet. 
Nicole eröffnet die Sitzung um 16:17 

2.  Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  

Für die UV anwesend: Nicole S. Brunner, Noam Hartman, Isolde Kostner, Florian Waldschütz, Tom 

Eicher,  

Stimmübertragungen: Anant statt Lola (ständiger Ersatz), Jakob statt Yannick (ständiger Ersatz) 

7/9 Mandatar:innen sind anwesend. Die Universitätsvertretung ist beschlussfähig. 

 

3. Protokollführung   

Nicole schägt Noam für die Protokollführung vor. 
Wird zur Abstimmung gebracht. 
offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 7 Prostimmen –  

 

4. Genehmigung der Tagesordnung  

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  

2. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  
3. Protokollführung  

4. Genehmigung der Tagesordnung  
5. Beschluss des Protokolls der 2. ordentlichen Sitzung vom 31.01. 

6. Bericht der Vorsitzenden und ihrer Stellvertreter:innen der HV  

7. Berichte der Referent:innen 
8. Berichte der Vorsitzenden der Studienvertretungen  

9. Bericht der Ausschuss Vorsitzenden 
10. Wahl der Referent:innen 

11. Zukunft des CurRef 

12. Fieberkurve Umfrageergebnisse  
13. Jahresabschluss (Wird vorgezogen nach Punkt 5) 

14. Entsendungen 

15. Allfälliges 

16. Punkt 13 wird vorgezogen zwischen Punkt 5 und Punkt 6 als neuer Punkt 6.  

 
offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 7 Prostimmen –  

5. Beschluss des Protokolls der 2. ordentlichen Sitzung vom 31.01.2023 

Sophia tritt der Sitzung über Teams bei: Jetzt 8/9 Mandatar:innen anwesend 

Bei Beginn ist keine Uhrzeit eingefügt, Ändern auf 18:00 Beginn 

Beim Punkt zur Planung der Studienvertretungen steht Studierendenvertretung beim Beschlusstext, 

wurde nachträglich korrigiert.  

Sophia wurde zwei Mal falsch geschrieben, wird auch geändert 

 

Nicole bringt das Protokoll zur Abstimmung.  

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 8 Prostimmen –  

 



6. Jahresabschluss 

(NEUER PUNKT 6) 
Es besteht kein Diskussionsbedarf. 
Nicole bringt den Jahresabschluss zur Abstimmung.  

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 8 Prostimmen –  

 

7. Bericht der Vorsitzenden und ihrer Stellvertreter:innen der HV  

(NEUER PUNKT 7) 
Viel Gremienarbeit, Fokus KPJ-AE, Senat/Müller, Habils, Service-Arbeit (OM-Carepakete), 
Unterstützung des Wahlorganisation der ÖH MedWien, Umbau 5Ö (neues Büro). 

8. Berichte der Referent_innen 

(NEUER PUNKT 8) 

SportRef: 
Hobby-Lobby, Lento-Club (Kooperation) beworben. Vienna City-Marathon beworben. 
Kooperation Wahlfach Running-Team. Trikots MedVolleys, Turnkurs beworben. MedVolleys 
Turniere, Yoga-Workshops. Alle Kurse laufen großartig.  

SozRef: 
KinderFonds: neue spätere Deadline, mehr Zeit für die Eltern. Neue Interessent:innen für das 
Referat. Mail-Beratung. Planung Vergabe-Gremium Kinderfonds. Überlegungen zu 
Standardisierung der verschiedenen Fonds. Neue SozRef Flyer sind in Planung, sollen 
innerhalb der ÖH inhaltlich abgestimmt werden.  

ÖffRef: 
Tagesgeschäft ist am laufen, Referatstreffen, Wirtschaftseinschulung Tatjana, Fototermin mit 
Ulrich. Haben bei verschiedenen Service-Projekten unterstützt (OM-Carepakete usw. SIP-Care 
Pakete) 

PubRef: 
Taha nicht anwesend 

GesPol: 
3 ½ SBs eingesetzt, regelmäßige Referatstreffen. Planung eines Vortrags (Mütter in der 
Medizin). Instagram-Slides für den Internationaler Frauentag erarbeitet.  

Jakob überträgt um 16:37 seine Stimme an Yannick. 

Nici beantragt um 16:42 Rederecht für Alle, einstimmig angenommen  

Es folgt eine inhaltliche Diskussion zum 08.03. (feministischer Kampftag/Weltfrauentag). Die 
inhaltliche Diskussion wird aus zeitlichen Restriktionen vertagt  

Die Sitzung wird ab 16:51 aufgezeichnet, einstimmig angenommen 



IT-Ref 
Tagesgeschäft läuft. Beschäftigen sich mit Standardisierung von SozRef Anträgen um diese in 
der Bearbeitung zu vereinfachen. 

Event-Ref 
SIP-Stände waren gut, Semesterplanung für das SoSe 2023, Einschulung bei Tatjana, Fotos mit 
Ulrich, Caro V. hat Teambuildings für Feb. Und März geplant. Party mit SFU im Monami war 
gut besucht. Tag der Uni Planung war aufwändig. Sommerfest steht prinzipiell im Raum, muss 
noch geschaut werden.  

MatBe 
Klingel im VKK funktioniert wieder. Phillip verweist sonst auf seinen schriftlichen Bericht.  

BiPol: 
Viele Anfragen (Nostrifizierung, Beratungen). 

Internats: 
Besprächung mit IO (12-Züge System), Anfragen von Incomings (Schwierigkeiten mit IFKs und 
Ansprechpartner:innen für LVs). Zwecks ESN, Antrag bei ESN Austria stellen, ESN Uni Wien 
kontaktieren. 

CurRef: 
Evaluationen erstellt, ausgesendet. Bessere Kommunikation mit dem ÖffRef, System mit 
Marion erarbeitet für Verlosungen. Termin mit Tatjana, Fototermin mit Ulrich, Website ist 
fast fertig.  

MediaRef: 
Verweist auf schriftlichen Bericht, Fototermine werden von Ulrich an die Referate vergeben. 

WiRef: 
Verweist auf schriftlichen Bericht. 

9. Berichte der Vorsitzenden der Studierendenvertretungen  

StV PostGrad: 
verweist auf schriftlichen Bericht.  

StV Zahn: 
Verweist auf schriftlichen Bericht. Sophia berichtet von Treffen mit VR Rieder, zwecks AE für 
Zahnis weiterhin schwierig mit AE wegen Gerichtsurteil, aber sie ist offen für neue Konzepte.  

StV Human: 
Verweist auf schriftlichen Bericht.  
Nici bittet um Bericht in Bullet-Point Format 

10. Bericht der Ausschuss Vorsitzenden 



WiAu: 
Ein Beschluss zu 11.000 Euro aus dem Budget der StV Human zur Unterstützung der ÖH 
Wahlen, konkret sollen davon Socken und Tombola-Preise finanziert werden.  

SozAu: 
Es liegt kein Bericht vor.  

11. Wahl der Referent:innen 

SozRef: 
Tina stellt ihr Konzept vor. Fokus auf der Bearbeitung der Sozial-Fonds, aktive Suche nach 
neuen Mitarbeiter:innen, Überlegung eine Sozialschulung mit der BV zu organisieren. .  
Nicole bereitet eine anonyme Wahl vor: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 8 Prostimmen –  

CurRef 
Jonathan und Jakob stellen ihre jeweiligen Konzepte vor.  
Nicole bereitet eine anonyme Wahl vor: Jakob (7), Jonathan (0), Enthaltungen (1).  

12. Zukunft des CurRef  

Nici schlägt vor, dass die Evaluationsergebnisse des CurrRef breit veröffentlicht werden. 
Teilnahme an den BPTs öffentlich ausschreiben.  
Ergänzung Noam, Entsendungskompetenz liegt bei den Studienvertretungen. Wichtig ist 
Kontinuität und gute Kommunikation. Je besser das läuft, desto mehr kann man umsetzen.  
Bei der StV Zahn gehen prinzipiell immer die Jahrgangssprecher:innen zu den 
Nachbesprechungen  

Nicole erstellt eine anonyme Abstimmung zum Weiterbestehen des CurRef 
Die Universitätsvertretung der MedUni Wien möge beschließen, ob das Referat für 
curriculare Angelegenheiten weiterbestehen soll. 

Ja (6), Nein (1), Enthaltung (1) 

13. Fieberkurve Umfrageergebnisse 

Flo stellt die Umfrage-Ergebnisse vor.  
Yannick stellt in Frage wie repräsentativ die Umfrage ist, nachdem nur knapp 230 Studierende 
teilgenommen haben.  

Nicole übergibt um 17:54 die Sitzungsleitung an Florian. 

 
Taha befürchtet, dass die Fieberkurve erheblichen Schaden erleiden würde, wenn sie nur 
Online verfügbar ist.  

Flo übergibt um 18:00 die Sitzungsleitung an Nicole. 



Yannick diskutiert weiter, dass man die Abmeldung erleichtern sollte und fände es gut, wenn 
die Studierenden im ersten und zweiten Jahr die Fieberkurve automatisch erhalten sollten 
und die Leute danach sich erleichtert abmelden können.  

Taha setzt sich dafür ein, dass die Fieberkurve aussterben wird sollten wir die Fieberkurve nur 
noch online anbieten  

Nici wünscht sich regelmäßige Evaluationen, Abmeldelink über QR-Code in der Fieberkurve, 
Artikel sollen “Blog-artig“ online verfügbar sein.  

Clara ergänzt, dass es früher einen Fieberkurve Blog gegeben hat, der aber nicht 
weitergeführt wurde.  

Taha sieht weiters den Sinn der Fieberkurve darin, dass die Studierenden daran erinnert 
werden, dass die ÖH MedWien existiert.  

Yannick und Marius bieten ihre Unterstützung bezüglich der Abmeldung an. Marius meint, 
dass das IT-Ref hier sicher auch schnell die Thematik der Abmeldung umsetzen könnte.  

Konkreter Arbeitsauftrag zum Abmelde-Tool der Fieberkurve 

14. Entsendungen  
 

Neue Nominierungen: 

Senat Neunominierung UFMUW 

Hauptmandatarin 

Sophie Weißgärber 

 

Senatsentsendung der UFMUW einstimmig angenommen 
Nicole bringt die Neunominierung zur Abstimmung.  

offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 8 Prostimmen –  

 

Habil-Konservativ I: 

Hauptmandatarin 

Sophie Weißgärber 

Ersatzmandatar:innen 

Carolin Vollbrecht  

Marius Polay 

Noam Hartman 

Nicole bringt die Umnominierung zur Abstimmung 
offene Abstimmung: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, 8 Prostimmen –  

15. Allfälliges  

Nicole eröffnet Thematik, dass als ÖH auf 6M Einweg-Menstruationsartikel ausgegeben 
werden sollen. Vorschlag wird prinzipiell sehr gut aufgenommen. Überlegungen zwecks 
externen Sponsoring, könnte auch mit der Stabsstelle Gender-Mainstreaming besprochen 
werden. 

Nicole schließt die Sitzung um 18:33. 


